



Depuis quelques mois, la Police constate une forte augmentation du nombre de **cambrjolages** dans les **caves** et **garages communs**.

MIEUX VAUT PRÉVENIR !

N'ouvrez pas sans vérification la porte d'entrée principale de la résidence ;

Verrouillez toujours l'accès aux caves et garages privés ;

Ne gardez aucun objet de valeur dans les garages et caves ;


Sécurisez les vélos de manière supplémentaire dans les caves et garages ;


Si vous rencontrez des **personnes inconnues** à la résidence, n'hésitez pas à les **interpeller**;

Alertez immédiatement la Police en cas d'observations suspectes.

Pour plus d'**informations** et de **conseils**, renseignez-vous gratuitement auprès du service de prévention de la Police :


SERVICE NATIONAL DE PRÉVENTION DE LA CRIMINALITÉ

 (+352) 244 24 40 33

 prevention@police.etat.lu

 www.police.lu



 Cité Policière Grand-Duc Henri
1 A-F, rue de Trèves
L-2632 Luxembourg



In the last few months, the Police has noted an increase of **burglaries** in **cellars** and **communal garages**.

WATCH OUT!

Do not open the main entrance door of the building **without checking**;

Always **lock** the **doors** of your private cellar or garage;

Make sure you **do not leave any highly valuable objects** in your cellar or garage;


Secure bicycles in cellars and garages **additionnally**;


If you notice strangers who do not live in the building, do not hesitate to **ask them about their intentions**;

Suspicious observations should be **reported** immediately to the Police.

Get further **information** and **advice** for free
by contacting the prevention service of the Police:

SERVICE NATIONAL DE PRÉVENTION DE LA CRIMINALITÉ

 (+352) 244 24 40 33
 prevention@police.etat.lu
 www.police.lu

⋮  Cité Policière Grand-Duc Henri
1 A-F, rue de Trèves
L-2632 Luxembourg